



Prix national de la construction bois : les inscriptions sont ouvertes



Le 9^e édition du **Prix national de la construction bois** est ouverte. Architectes, maîtres d'œuvre, constructeurs, designer ou maîtres d'ouvrage, vous avez jusqu'au 28 février pour vous inscrire sur www.prixnational-boisconstruction.org.

Le cœur des projets ? Révéler le potentiel du matériau bois dans la construction, la rénovation ou la réhabilitation.

Sept catégories sont en lice cette année :

Travailler-accueillir (bureaux, lieux d'accueil du public)

Apprendre-se divertir (établissements scolaires, culturel, sportif et loisirs)

Habiter ensemble (logement collectif et groupé)

Habiter une maison (petits et grands espaces)

Réhabiliter un équipement (rénovation, réhabilitation, extension-surélévation)

Réhabiliter un logement (extension-surélévation, rénovation)

Aménager l'intérieur (agencement, mobilier)/ aménager l'extérieur

Le jury saluera l'inventivité, l'approche environnementale et la performance énergétique du bâtiment, la performance technique mise en œuvre, le rôle social et l'intégration dans l'environnement ou encore l'emploi d'essences locales

L'édition 2020 aura pour marraine Dominique Gauzin-Müller, universitaire, architecte spécialiste de l'architecture écologique ? La présidence du jury sera confiée à Christophe Aubertin, lauréat 2019 pour l'extension d'une maison de retraite à Vaucouleurs, dans la Meuse.

Les jurys régionaux se réuniront du 2 au 27 mars et le jury national le 28 avril pour une remise des prix fin juin 2020.



Ehpad Vallée de la Meuse, 1er prix 2019 « Habiter ensemble » – Logement collectif, Logement groupé, réalisé par Christophe Aubertin (Collectif Studiolada), président du jury de l'édition 2020